
Er ist endlich da!!!
Beitrag von „agroetsch“ vom 21. März 2005 um 10:43

Hallo Thomas,

das mit den kleinen Macken ist ärgerlich.. wie kriegt man so ein Loch ins Leder?? Ist die Kuh
vielleicht erschossen worden  

Nun ja, du lässt dir ja die Freude nicht vermiesen und das ist gut so.

Das Sportfahrwerk sieht man optisch kaum, finde ich gut. Tiefergelegte Dicke sehen nämlich
irgendwie   :p aus finde ich!!
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